

- POUR SAUVER LA VIE DU MILITANT ELHOUCINE ELMANOUZI ET DE SES CAMARADES
- POUR LA LIBERATION DE TOUS LES DETENUS POLITIQUES AU MAROC .

Le 17 Juillet 1975 , un communiqué du ministère de l'information annonçait que quatre détenus militaires ont pu s'échapper des geôles du pouvoir féodal marocain ; le communiqué ajoutait que trois d'entre eux ont été arrêtés, les recherches se poursuivant pour le sergent AKKA

Mais en vérité, il s'est révélé que plusieurs autres militants civils détenus depuis le procès de Marrakech (1971) ont pu prendre la fuite; à leur tête se trouvait le militant connu ElManouzi Lahoucine ben Ali qui a consacré sa vie à la lutte contre le régime féodal marocain au sein de l'Union Nationale des Forces Populaires .
Qui est le camarade El Manouzi Elhoucine ?

— Militant à la base de l'Union Marocaine du Travail dans les rangs de la classe ouvrière marocaine

— Condamné à mort par contumace avec quatre autres militants au procès de Marrakech (1971)

— Militant avec foi et dévouement au sein de la classe ouvrière immigrée, il a participé à l'élaboration d'un travail social et syndical de base en Belgique et en Hollande

— En novembre 1972, il fut kidnappé de Tunis (Tunisie) et tenu en secret; il fut torturé à tel point qu'on crut qu'il succombât sous la torture comme plusieurs autres militants tel que El Moujahid Kacem , Brahim Tizniti, ElAbdi et ses 12 camarades;....et bien d'autres.

Le mutisme sur ce crime nous rappelle l'enlèvement de notre camarade El Mehdi BenBerka en 1965 . Les militants de notre parti sont habitués à de tels procédés de liquidation employés contre tout militant dévoué aux principes pour lesquels luttent les masses populaires .

La persévérance du camarade El Manouzi dans la lutte lui a permis de briser le mur du silence bâti autour de lui: il a montré par sa fuite, qu'il était encore sous les mains du pouvoir marocain, mettant ainsi à découvert la conspiration préparée contre lui.

Aujourd'hui si le régime réactionnaire marocain a pu liquider le sergent Akka et arrêter ElManouzi qui a pris la fuite durant une semaine avec d'autres camarades, notre devoir est de faire appel à toutes les forces nationales et démocratiques et à l'opinion démocratique internationale de mener une action pour :

— Dénoncer la politique démagogique du pouvoir qui vise à tromper l'opinion nationale et internationale en faisant croire à un changement dans sa nature répressive

— Se mobiliser pour sauver la vie du militant ElManouzi Elhoucine benAli et de ses camarades menacés de liquidation et exiger la libération de tous les détenus politiques marocains civils et militaires .

UNION NATIONALE DES FORCES POPULAIRES
FEDERATION D'EUROPE OCCIDENTALE
SECTION DE BELGIQUE

CAMPAGNE DE SOLIDARITE AVEC LE MILITANT EL MANOUZI : UN NOUVEL ACTE
D'ACCUSATION A DRESSER CONTRE LE REGIME MONARCHIQUE DU MAROC.

Actuellement le Roi Hassan II en accord, tacite ou officiel avec certains partis nationaux, s'efforce de camoufler le véritable visage de son régime en occupant les politiciens avec le problème du Sahara par lequel il veut réaliser l'unité nationale (au service du trône) en promettant l'organisation d'élections repoussées de mois en mois.

Mais les événements qui se répètent dans le pays rappellent à ceux qui voudraient l'oublier, la réalité du régime : l'exploitation du peuple et le maintien du sous-développement lesquels impliquent une politique de répression et de terreur. Ainsi, la réalité du Maroc, est-elle celle d'un pays soumis au profit de l'impérialisme et du néo-colonialisme.

Des milliers de citoyens et de militants pour s'être opposés à ce régime sont enlevés ou arrêtés afin de subir la torture dans les prisons.

Or il se fait que dernièrement, le 13 juillet, un groupe de civils et de militaires est parvenu à s'échapper d'une de ces prisons. Les forces de répression en ont repris quelques-uns et ont assassiné le lieutenant AKKA après qu'il se soit courageusement défendu et qu'il ait tué plusieurs agents de Hassan II. Malgré le silence du régime (l'avis du Ministère de l'Intérieur n'ayant parlé que de l'évasion de quatre militaires), il a été possible de connaître certains détails de l'opération et d'obtenir que parmi les civils arrêtés une semaine après cette évasion figurait notre camarade Lahoucine Ben Ali EL MANOUZI, porté disparu depuis l'été 1972. Grâce à cette opération, le camarade El Manouzi a pu briser le mur de silence qui entourait sa disparition pour que l'opinion publique sache enfin qu'il avait été enlevé à Tunis en 1972 par la police marocaine avec la collaboration des autorités tunisiennes et, qu'il avait été interrogé et torturé sur place pendant une dizaine de jours avant qu'un avion spécial ne le transporte au Maroc, où il fut placé dans une des cellules secrètes qui servent aux sbires de Hassan II pour expérimenter sur tous les militants qui leur tombent entre les mains les méthodes (modernes) de torture.

L'enlèvement du camarade El Manouzi à Tunis est un nouveau crime qui vient s'ajouter au volumineux dossier d'accusation contre le régime : enlèvement et assassinat de BEN BARKA en France, enlèvement de AJAR et Ahmed BEN JELLOUN en Espagne en collaboration avec la police française et avec la police de Franco, exécution des pilotes AMOKRANE et MEDIOUNI livrés par les autorités britannique, de Gibraltar. L'évasion du militant El Manouzi et sa nouvelle capture nous confirme qu'il est en vie et qu'il se trouve à nouveau entre les mains de la police.

Aussi, lançons nous un appel à l'opinion publique arabe et internationale, aux organisations progressistes et démocratiques ainsi qu'à l'ensemble des mouvements qui luttent contre la répression dans le monde.

Nous lançons un appel à soutenir le peuple marocain écrasé par le régime terroriste et répressif de Hassan II.

Un appel à la mobilisation générale pour se solidariser avec le militant El Manouzi et lui sauver la vie avant que le régime ne l'exécute.

Appel pour exiger la libération de notre camarade ainsi que tous les détenus politiques, civils et militaires.

Rappelons que dans les prisons du régime policier au Maroc souffrent des milliers de citoyens et militants, dont le sort dépend non pas de la soi-disant politique d'ouverture du pouvoir mais, de la persévérance du peuple marocain dans sa lutte et du soutien apporté par une opinion publique solidaire à sa juste cause.